

ドリームプロジェクト  
宮城・東北 Dream Project

<2014年8月30日横浜F・マリノス戦ドリームプロジェクト活動報告>

ドリームプロジェクト 2014SEASON 第14回。

今回は山元町から、90名来場されました。

試合前の腹ごしらえ☆今回は牛丼弁当のようですね！

みんなおいしそうに食べていました(^o^)



選手入場を待ちます。ドキドキ！！



ハイタッチの練習もばっちり(^o^)♪



いよいよ選手入場！！みんな練習通りしっかりハイタッチ☆



赤嶺選手・太田選手とハイタッチ☆



ハイタッチの後はアップを見学します(^o^)



☆ベガッ太ボール GET☆



真剣にアップを見学する子供たち。



(試合結果 : ベガルタ仙台 1 – 2 横浜F・マリノス )



試合後、最後に選手とハイタッチ！シュミット選手、大きすぎて手が届かない、、、  
(笑)

# ★子供たちからの感想★

☆はく力あるプレーがみられてこうふんしました。またみにきたいです。  
タッチできてうれしかったです。  
今日はごしょうたいありがとうございました。またしょうたいしてください。  
(小学2年生)

☆選手とのハイタッチや練習見学など初めての経験をたくさんできました。  
ふだんはテレビで見ているけど、実際に見てみたらテレビで見ているときよりも  
ちがうところがたくさんありました。時間がたつのも早かったと思います。  
結果は残り時間ギリギリで負けてしまったけど、とても楽しかったです。  
(小学6年生)

☆生でプロの試合を見てみて、とても勉強になりました。  
ぼくもしょう来サッカー選手になってプレーしたいです。(小学6年生)

☆ハイタッチした時に選手の体ががっしりしていて、とてもつよそうだなと思いました。  
試合を見ているときにクロスの仕方や、パス、ドリブルなど、とてもすばやい動きで  
自分もまねしたくなりました。(中学1年生)

☆今回、初めてサッカーを見ました。このような機会をくださり、ありがとうございました。  
ベガルタの選手の皆さん、必死にゴールに食らいつく姿を見て、勇気をもらいました。  
学校生活でも、何事にも負けないで頑張っていきたいと思います。  
今日は本当にありがとうございました。(中学2年生)



またスタジアムに来てね！